
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 平成 30年 3月定例会 

議席番号 9 番 

諸橋 和史議員 

 

１．婚活事業について 

①当町では若者対象の婚活事業が数年行われているが、今年度の実績

を伺う。 

②仲人事業も行われているが、実態を伺う。 

③町内若者の参加多数を望んでいるが、対策等を具体的な対策等を伺

う。 

 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 平成 30年 9月定例会 

議席番号 9 番 

諸橋 和史議員 

 

１．町道神条吉川線拡幅について 

町道神条吉川線は、吉川集落への重要な生活道路となっており、県単

事業の遊水地も完成した。水害の危険も多少なくなり、水害対策又今

年の大雪等で見られる車線の減少等を考えながら、二次改良として道

路幅員を拡幅して欲しいが、町の方針を伺う。 

 

２．出雲崎町の交通体系について 

全員協議会でも話のあったデマンドタクシーについて、タクシー券と

の関わり・今まで集約できた方向性を伺いたい。また、町の交通体系

の基本が崩れつつあると思うが、町の考えを伺う。 

 


